
        

 

Prot.: 281/REL         Roma, 24 ottobre 2014 

 

Rapporto della riunione organizzata dalla DG MARE con gli stakeholder in vista della riunione annuale 

dell’ICCAT 

17 ottobre 2014 Bruxelles 

 

Il Coordinatore del GL2 sui pelagici, Mario Ferretti, ha rappresentato il MEDAC. 

 

La riunione si è svolta in un’atmosfera tranquilla, senza tensioni (in allegato l’o.d.g.). Un esperto della CE 

ha introdotto le ultime valutazioni sullo stato degli stock, tra cui BFT-E, SWO-MED, tenendo conto dei 

risultati del rapporto del SCRS, e per ogni stock è poi seguito un dibattito. 

La maggior parte del tempo è stata dedicata allo stock del tonno rosso dell’est, dove si è tenuta una 

discussione utile, proficua, sostanzialmente propositiva di un graduale e moderato aumento della quota 

per l’anno 2015, come d’altra parte dichiarato parere predisposto dal GL2 del MEDAC e approvato dal 

Comex. Vi è stata una breve presentazione del parere per la parte relativa al tonno rosso dell’est.    

 

La rappresentante del CNPMEM, Caroline Mangalo, ha chiesto che il Comitato Scientifico valuti per il 

tonno rosso dell’est la possibilità di ridurre il peso minimo di cattura a 25 kg. 

 

Un altro stock su cui vi è stata una certa discussione, anche se più sbrigativa di quella relativa al tonno 

rosso dell’est, è stato il pesce spada. Dato che non si prevedono misure più stringenti di quelle già 

introdotte, la discussione è andata avanti spedita e senza pareri contrapposti. Anche sul pesce spada vi è 

stata una presentazione del parere del MEDAC. 

 

Per quanto riguarda il tonno rosso dell’ovest, lo skipjack ed i pesce cani vi è stato dedicato molto poco 

tempo anche perché i presenti su queste specie avevano scarso interesse se si escludono le associazioni 

ambientaliste che sono interessate soprattutto alla cattura dei pesci cani.   

 

Mario Ferretti 

Coordinatore del GL2 

 

  


